

Décision du jury du Prix Nord-Sud 2023

Approuvé

Le 6 octobre 2023, le Bureau du Centre Nord-Sud dans sa composition en tant que Jury du Prix Nord-Sud du Conseil de l'Europe a sélectionné par un vote les nominés du Prix Nord-Sud 2023.

Cette année, le Centre Nord-Sud a reçu au total 17 nominations éligibles pour le Prix Nord-Sud 2023, dont 10 nominations du Nord et 7 nominations du Sud¹.

Conformément à l'article 8 du règlement du Prix Nord-Sud :

Le Comité exécutif du Centre Nord-Sud prendra la décision finale sur l'attribution du Prix, en prenant en compte la décision du jury et après toute consultation considéré nécessaire.

Les deux candidats qui ont reçu le plus de votes de la part du Jury sont :



Global Campus of Human Rights a été sélectionné en reconnaissance de son travail fondamental visant à garantir un enseignement sur les droits humains accessible et de haute qualité, ainsi qu'un dialogue Nord-Sud au sein d'une communauté d'enseignants et chercheurs, d'étudiants, d'avocats et d'experts en soutien des droits humains universels et les valeurs démocratiques.

<https://gchumanrights.org/>



Mme **Amina Bouayach** a été sélectionnée par le Jury en reconnaissance de son engagement en faveur de la promotion des droits humains, de l'égalité des genres et de la prévention de la torture aux niveaux régional et continental. Le Prix vise également à reconnaître l'engagement de Mme Bouayach dans le plaidoyer politique en faveur de l'abolition de la peine de mort, ainsi que son travail visant à renforcer à la fois les structures de la société civile dans la région méditerranéenne et la coopération Nord-Sud fondée sur des valeurs démocratiques communes.

¹ Pour référence, la liste complète des nominations est distribuée selon le document CNS/BUR(2023)4.